

Le président équatorien assure que Chevron a délibérément pollué son pays



Quito, 22 mai (RHC)- Le président équatorien Rafael Correa a assuré que l'entreprise pétrolière étasunienne Chevron a intentionnellement pollué l'Amazonie équatorienne.

Sur son compte Twitter, Rafael Correa a critiqué cette multinationale étasunienne à l'occasion de la Journée Internationale Anti-Chevron, une journée de mobilisation pour les dizaines de milliers de personnes victimes des mauvaises pratiques de cette entreprise.

Le chef de l'État équatorien a appelé tous ceux qui doutent de la véracité de ces accusations à aller en Équateur pour vérifier par eux-mêmes les dégâts causés par Chevron.



Radio Habana Cuba